
Sumilla: Reitero Solicitud de información 
documentada sobre documentos de 
asistencia del personal, permisos, comisión 
de servicio de docentes, personal jerárquico, 
administrador y condición del galpón de 
cuyes del IESTP Marco, que se detallan, de 
acuerdo a la Ley de Transparencia y acceso 
a la información Pública, Ley 27806. 

 
SEÑORA DIRECTORA DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR TECNOLÓGICO 
PUBLICO MARCO. 

TORRES CORDOVA, Raúl Gustavo, docente del IESTP “M”, identificado 
con D.N.I. Nº 19838660, domiciliado en la Av. Ferrocarril Nº 319, del distrito 
de Huancayo, provincia de Huancayo, región Junín, a Ud. con el debido 
respeto digo: 

Que, habiendo recibido por medio de mesa de partes, los expedientes M-

2024-09784, M-2024-09759 y la devolución del expediente M-2024-09685, donde en 

ningunos el Señor Administrador Jesús Gutiérrez Cangahuala, entrega la información 

solicitada, solo presenta documentos, evadiendo responsabilidades, motivo por el cual se 

reitera la solicitud de la información requerida:  

1ro. Informa de asistencia del señor administrador y otros que se detalla: 

1 Permisos, comisiones de servicio y 

registro de asistencia, de marzo a octubre 

del 2024. 

Del Eco. Jesús Roberto Gutiérrez 

Cangahuala   Jefe de Unidad 

Administrativa 

2 Permisos, comisiones de servicio y 

registro de asistencia del periodo 

académico 2024 de abril a octubre. 

De los docentes y Coordinador Área 

Académica de Arquitectura de 

Plataformas y Servicios de Tecnologías 

de la Información. 

3 Permisos y licencias de docentes de los 

programas de estudio de DM, IA, ET, PA. 

y Gestores Pedagógicos. 

Área Académica de Industrias 

Alimentarias 

Considerando que de manera burlesca el señor realiza la devolución del documento 

del reitero de información, tal como se puede obse4rvar en la toma de pantalla que se 

acompaña. 



 

2do. Se ha solicitado información documentada de la condición del galpón de cuyes, 

por cuanto este es un material para el proceso de enseñanza aprendizaje de los estudiantes 

que cursan la unidad didactica de Crianza de Cuyes y Conejos, e incluso fue implementada 

con el aporte de estudiantes, y no con recursos de la institución, no siendo la primera vez 

que por mal manejo de la administración, pueda desaparecer, y perjudicar a los estudiantes 

de Producción Agropecuaria. 

 Sin embargo, me da la información de ventas realizadas, que, si estos fondos 

hubiesen sido bien invertidos, no estaríamos con una población mínima de cuyes, asi como 

tambien con la dificultad de su alimentación. 

Por lo tanto,  

Reitero mi solicitud de información documentada de los expedientes M-2024-09618 y 

M-2024-09619, ya que no se me a atendido con la información solicitada. 

Es justicia que espero alcanzar, de acuerdo a ley. 

 

 

 

Marco, 1 de enero del 2025. 

 
 
 
 
 



 


